

Presse-Information

23. Juni 2022

BMW International Open: Bilder vom Donnerstagvormittag.

München. Die erste Runde der BMW International Open hat heute morgen begonnen. Im ersten Flight des Tages eröffnete unter anderem der Deutsche Hurly Long das Traditionsturnier im Golfclub München Eichenried. Dem 26-jährigen Heidelberger gelang ein exzellenter Auftakt, er brachte eine 68-Runde (-4) ins Clubhaus und belegt damit vorerst den geteilten 8. Platz. In Führung liegt derzeit Ryan Fox aus Neuseeland (-6). Billy Horschel (USA) benötigte für seine erste Turnierrunde bei der BMW international Open überhaupt 70 Schläge (-2). Nachfolgend finden Sie aktuelle Bilder aus den Vormittags-Flights.

Hurly Long.

„Die BMW International Open ist ein tolles Turnier, dass ich schon immer spielen wollte. Ich habe heute sehr solide gespielt, hätte noch ein bis zwei Schläge besser spielen können, aber so ist das im Golf. Ich bin sehr zufrieden. Ich glaube ich kann gewinnen, möchte mich aber auch nicht zu weit aus dem Fenster lehnen, ein Schritt nach dem anderen.“

„Es ist so ein tolles Turnier. Ich habe schon von vielen gehört, dass es eines ihrer Lieblingsturniere des gesamten Jahres ist, weil es so toll organisiert ist. Cooler Platz, viele Zuschauer, ein prestigeträchtiges Event. Ich liebe Golf seitdem ich jung bin – und habe hiervon geträumt. Es ist eine tolle Sache!!“

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Unternehmenskommunikation

Tim Holzmüller, Pressesprecher BMW Group Sport Engagement, Immobilien

Telefon: +49 151 601 33309

E-Mail: tim.holzmueller@bmwgroup.com

Internet: www.press.bmwgroup.com/deutschland

E-Mail: presse@bmw.de